NATURPARK SCHWARZWALD MITTE/NORD

INFORMIERT



Pressemitteilung

Waldparcours und Naturpark-Markt waren Besuchermagneten

Rund 5.000 Besucher auf dem Kaltenbronn / Zahlreiche Stationen informierten über Wald, Kultur und Geschichte / Gut besuchter Naturpark-Markt

Kaltenbronn/Bühlertal - Viel los auf dem Kaltenbronn: Anlässlich des zehnjährigen Bestehens des Infozentrums Kaltenbronn strömten rund 5.000 Besucher an diesen besonderen Ort im Naturpark Schwarzwald Mitte/Nord, Unter den Gästen waren auch Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch, Forstpräsident Meinrad Joos, der Rastatter Landrat und Naturpark-Vorsitzende Jürgen Bäuerle sowie die beiden Landtagsabgeordneten Sylvia Felder (CDU) und Thomas Hentschel (Grüne). Das Team des Infozentrums hatte ein abwechslungsreiches die Programm auf Beine gestellt mit Waldparcours, Holzsägewettbewerb, Kinderwerkstatt und praktischen Einblicken in die forstwirtschaftliche und naturpädagogische Arbeit. Zum ersten Mal fand auch ein Naturpark-Markt auf dem Kaltenbronn statt. An rund 30 Ständen heimischer Erzeuger konnten sich Besucher regionale und saisonale Produkte aus dem Schwarzwald schmecken lassen.

Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch wies auf die große Bedeutung der Natur-Infozentren und die lange Tradition der Waldpädagogik in Baden-Württemberg hin. Infozentren wie auf dem Kaltenbronn seien nicht nur Tourismusmagneten, sondern auch wichtige Orte der Wissensvermittlung. "Die angebotenen Veranstaltungen verbinden hervorragend die Themen der Forstwirtschaft und des Naturschutzes und machen sie erlebbar", so Gurr-Hirsch. Der Zweckverband Infozentrum Kaltenbronn bestehend aus den Städten Gernsbach, Bad Wildbad, der Gemeinde Enzklösterle sowie

NATURPARK SCHWARZWALD MITTE/NORD

INFORMIERT

den Landkreisen Calw und Rastatt habe das alte Jäger-Gästehaus als Anlaufstelle für Naturfreunde, Familien und Wanderer etabliert. "Dem Programm LEADER ist es zu verdanken, dass hier in der faszinierenden Naturlandschaft ein von der EU und dem Land gefördertes Infozentrum entstanden ist", erinnerte Gurr-Hirsch an die Eröffnung im Jahr 2007. Dabei wies sie auch auf die langjährige gute Zusammenarbeit des Infozentrums mit dem Naturpark Schwarzwald Mitte/Nord hin. Naturpark-Vorsitzender Jürgen Bäuerle bezeichnete das Infozentrum als "großen Meilenstein", "wichtigen Anziehungspunkt für die Region" und als "sehr gelungenes interkommunales Kooperationsprojekt".

Im Rahmen eines Rundgangs machten sich die geladenen Gäste selbst ein Bild und informierten sich in der interaktiven Dauerausstellung und dem Auerhuhn-Pavillon über die abwechslungsreichen Angebote des Infozentrums. Dieter Knittel, Bürgermeister der Stadt Gernsbach und Vorsitzender des Zweckverbands Infozentrum Kaltenbronn, wies dabei auf die geplante Umsetzung eines neuen Besucherlenkungskonzeptes und auf den Wunsch einer besseren Finanzausstattung des Infozentrums hin. Auch ein Besuch auf dem angrenzenden Naturpark-Markt und Gespräche mit Erzeugern aus dem Schwarzwald standen auf dem Programm. "Wir sind vom Besucherandrang überwältigt – dies war einer der bestbesuchten Naturpark-Märkte in diesem Jahr", zog Naturpark-Geschäftsführer Karl-Heinz Dunker bereits am Sonntagnachmittag eine positive Bilanz.

<u>Bilder</u>

2017_09_04_Jubiläum Kaltenbronn01: Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch gratulierte in ihrer Festrede allen Beteiligten zum zehnjährigen Bestehen des Infozentrums Kaltenbronn. Foto: Denker/Naturpark

NATURPARK SCHWARZWALD MITTE/NORD

INFORMIERT

2017_09_04_Jubiläum Kaltenbronn02: Im Rahmen eines Rundgangs

informierten sich die geladenen Gäste über die abwechslungsreichen

Angebote auf dem Kaltenbronn. Foto: Denker/Naturpark

2017_09_04_Jubiläum Kaltenbronn03: Auf dem angrenzenden Naturpark-

Markt informierten sich Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch und die

beiden Landtagsabgeordneten Sylvia Felder und Thomas Hentschel über

Arbeit und Projekte des Naturparks. Foto: Denker/Naturpark

2017_09_04_Jubiläum Kaltenbronn04: Auf dem Waldparcours wurde

Besuchern einiges geboten – unter anderem ein Holzsägewettbewerb. Foto:

Denker/Naturpark

2017_09_04_Jubiläum Kaltenbronn05: An rund 30 Stationen konnten sich

Erwachsene und Kinder über die Arbeit im Wald, über naturpädagogische

Angebote und über die Geschichte des Kaltenbronn informieren. Foto:

Denker/Naturpark

2017_09_04_Jubiläum Kaltenbronn06: An rund 30 Ständen heimischer

Erzeuger ließen sich die Besucher regionale und saisonale Produkte

schmecken. Foto: Denker/Naturpark

Bildrechte: Naturpark Schwarzwald Mitte/Nord; frei zur einmaligen Veröffentlichung nur in Verbindung mit einer

redaktionellen Berichterstattung über den Naturpark.